



EDUCACIÓN



Profesores chilenos en Salamanca visitan el CITA

40 profesores de Matemáticas de institutos de Chile que realizan una pasantía de dos meses en la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, han visitado esta semana el CITA de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez. | TRISOL

HOMENAJE



Presentación del libro sobre Bernardo Cuesta

El multiusos de Villoruera acogió este viernes la presentación del libro "Rutas para el camino", en homenaje al dominico Bernardo Cuesta en el aniversario de su fallecimiento, un acto que contó con la actuación del coro de la localidad. | TRISOL